

# 湧水



仙北市立神代中学校  
**学校報**  
 NO. 10  
 平成30年7月20日発行



**とことんふんばる神中の夏！！ 【示せ神中の底力を】**

**男子共通砲丸投げ**  
 柔道個人73kg級

**第6位入賞**  
 ベスト8

**F. さん**  
**O. さん**



全県総体における本校選手団の健闘ぶりはブログ等すでにご承知のことと思います。柔道の団体戦では湯沢北中に2-3と惜敗しましたが、5人全員が精一杯の勝負をしてくれました。そして全県大会にチームを連れて行ってくれた3年生の試合ぶりからは、「後輩達にしっかりと引き継ぐぞ」という強い意志を感じました。



また、卓球部と陸上部には応援に行けませんでした。F. さんが決勝で力を発揮し、見事に逆転6位入賞を果たしました。さらに、卓球個人戦に出場した3名もよく健闘し、とりわけ3回戦進出のS. さんはキャプテンの意地を見せてくれました。夏の総体で引退することとなる各部の皆さん、あなたたちの姿は確かに後輩達の目に焼き付いたことでしょう。3年間本当にご苦労様でした。

○将来に役立つ大舞台での経験！！

## ◆ 夏休み・・・「安心・安全」そして「有意義」たれ！！



『7月21(土)～8月23日(木)』

連日の猛暑で日本列島は悲鳴を上げています。とりわけ西日本豪雨で被災された方々の状況を見るにつけただだ絶句。改めて自然の脅威を感じざるを得ません。そんな昨今ですがいよいよ明日からは夏休みです。今日の夏休み前集会にて、次のような内容を伝えました。

「自分の時間」をいかに有意義に使うかは大人になっても大きな課題です。長期休業はあなたたちにとってそのトレーニングの機会でもあります。前期前半をゆっくりと振り返りながら、無事故や無非行はもちろんのこと、自分が豊かになれるそんな時間の使い方にチャレンジしてみよう！！

○勉強も部活も諸活動も、全ては将来の君たちの「生きる力」につながっていくはず

**もっともっと豊かで強い自分になれるよう、「自分を磨き鍛えて欲しい！」** よい夏休みに



PTA  
(7/3)



2年職場体験  
(7/9~11)



3年進路講話 (7/18)



夏休み前  
スナップ集



全県大会  
激励会  
(7/12)



指導主事訪問(7/19)